



## Ausflugstipp: Ägyptisches Museum München

### Beitrag

Ein Top-Ziel für einen tollen Ausflug in den Osterferien ist das Ägyptische Museum in München. Besonders bei schlechtem Wetter ist so ein Besuch eine gute Wahl.

Das Staatliche Museum Ägyptischer Kunst in München gehört zu den bedeutendsten Sammlungen in Deutschland, viele Ausstellungsstücke sind Kunstwerke von Weltrang. Dreizehn thematisch gegliederte Räume laden das Publikum zu einer spannenden Entdeckungsreise ein durch fünf Jahrtausende Kunst und Kultur des Alten Ägyptens und des Antiken Sudan bis in die koptische Zeit sowie durch die benachbarten Kulturen in Nubien, Assyrien und Babylonien.

Im Zentrum steht die Kunst mit ihren Skulpturen, Porträtköpfen und Reliefs, darum gruppieren sich Themen wie Religion, Jenseitsglauben, Königtum oder Schrift und Text. Medienstationen und ein Medien-Guide erschließen in moderner Technik die Inhalte und Zusammenhänge der Präsentation und liefern Details zu den ausgestellten Objekten.

Der spektakuläre Museumsbau liegt komplett unterirdisch mitten im Münchner Kunstareal gegenüber der Alten Pinakothek.

Fotos: Günther Freund

im Museum



im Museum



im Museum



König Ramses mit Krummstab und Wedel



Porträtköpfe



im Museum



Stand-Schreitfigur des Antinoos,  
Guenstling Kaiser Hadrians



Gruppenstatue des Sibe und seiner Frau



Torso einer männlichen Figur





### **Kategorie**

1. Tourismus

### **Schlagworte**

1. Ägyptisches Museum
2. Ausflugstipp
3. München